
Ритуально распятая русская Россия

«Кругом измена, трусость и обман», 
Как точно сказано о тех, кто предал…
Есть только один шанс, и он нам дан: 
Ковать в бою с иудами Победу!

Вы загляните в их бездонные глаза,
Не помутневшие от горечи наветов,
В них драгоценна каждая слеза…
И каждый для России - лучик света!

Не их распяли – всю Россию,
Построили и повели на эшафот.
У палачей от страха стынут жилы,
Что Русский Царь на трон взойдёт!

Взойдёт. Осталось ждать недолго.
Вопрос, а будет ли кому встречать?
Нам не вернуть Царя без Бога,
И не толпа должна встречать, а рать!

Здравствуйте, коллеги! У нас неожиданная и горькая потеря.
«Уважаемый Станислав Викторович, ушёл от нас в свой даль-
нейший путь Вадим Вадимович!!! Болел, болел, а ушёл мгно-
венно. Простите, не могла раньше оповестить. Достойно 
отпели в главном храме города два священника с хором. Один 
из них ученик В.В.  Всё, как в тумане. Молимся и плачем. Нам 
его так не хватает, будто ушёл на минуточку. Скорбим» 

Макарова Татьяна Николаевна
05.11.2023 на 88 году жизни, после тяжёлой продолжительной 
болезни, скончался председатель Русской Общины Куба-
ни, заслуженный работник культуры Кубани, член Союза 
журналистов России, старейший преподаватель Краснодар-
ского музыкального колледжа им. Н.А. Римского-Корсакова, 
певец Евдокимов Вадим Вадимович.
Постоянный читатель газеты «Колоколъ», он всегда верил 
в Победу, делая всё от него возможное на земле. Царствия 
ему Небесного!
Но жизнь продолжается, за окном пятница 10.11.2023г и «Ко-
локолъ» №42 должен был давно шелестеть по ближайшим 
почтовым отделениям и почтовым ящикам, но его мы только 
в 17:00 отвезли в сортировочный цех, т.к. со среды по пятницу 
печатный станок сопротивлялся ремонтикам. Так что извините 
за срыв графика. Публикация статьи «Расы Европы» - попытка 
заглянуть в прошлое, столь тщательна от нас скрываемое.
В этом месяце подписчиков стало на 3 больше. А вот количе-
ство подписчиков, желающих поучаствовать в заседаниях суда 
Центрального района, оставив свои телефоны, чтобы быть при-
глашёнными-не нашлось. Речь идёт о последствиях возложения 
цветов к памятнику атаману Засекину, сидящему на коне.
Да и суд молчит, словно воды в рот набрал. Наверняка там



понимают в какую яму они сами себя загнали.
Комплексный отчёт (финансы и деятельность организации за 
3 года), мы волгоградскому областному управлению юстиции 
сдали. Честь и хвала нашим женщинам.
Посещение ещё 2-х судов на очереди (Ворошиловский по статье 
о Сергее Маслянице и Городищенский по дачному участку 
сына). КоАП РФ очень удобное оружие для нынешнего режима, 
штрафы вроде и небольшие, но чувствуешь себя «уставшим» от 
внимания властей.
Хотя другого и ожидать нечего, пока народу на всё наплевать, в 
том числе и на себя. 
Разговаривал с Дмитрием Вадимовичем Крыловым, он 2 дня, 
как после операции на позвоночнике (диск повредил). Пере-
давал всем пожелания добра и здоровья, я ему от всех нас 
ответил тем же.
По его выходу из больницы, составим тандем в одном важном 
деле. 
На фасаде газеты поменяли 16+ на 18+.  В общем, работаем 
под девизом: «Делай что должен и будь, что будет». Хочу 
извиниться перед Журавлёвым Геннадием Фёдоровичем. Я на 
его примере говорю о важности проблем, поднимаемых в газете, 
которые он обходит своим вниманием. У нас у всех разные ин-
тересы, и читателям не все статьи и взгляды редактора должны 
нравиться. Баланс интересов определяется числом подписчи-
ков. Насколько мне кажется, подписчики «Колокола» за 30 лет 
давно сделали для себя вывод-говорит ли редактор правду 
статьями самых разных людей или нет. Главное, не поверить 
лжецу. Архив газеты говорит сам за себя- мы не лжём и трусли-
во не поджимаем хвосты. А всё остальное в руках Божьих. 
Не прощаюсь.

РАСЫ ЕВРОПЫ

Прямых потомков космических пришельцев потомков белых 
богов Гипербореев ариев на нашей планете осталось совсем 
немного. Их меньше трёх процентов, практически, на фоне 
океана гибридных этносов где-то около нуля. Но именно 
представителям северной «нордической» расы, южные цветные 
народы обязаны всем, что они сейчас имеют. Я говорю об уров-
не научно-технического прогресса и о той высокой классической 
культуре, которую создали на Земле потомки белых богов.
Гордые европейцы считают себя чуть ли не одним целым. По 
их мнению, раз они живут в Европе, то все автоматически 
относятся к северному расовому пласту. На самом деле в Ев-
ропе намешано столько гибридных рас, что понять происхожде-
ние некоторых современных европейских народов практически 
невозможно.
Взять, к примеру, балканских славян: они с пренебрежением 
относятся к голубоглазым и русоволосым. Все такие люди у них 
— второго сорта. То ли дело хлопцы с чёрно-карими глазами, 
смуглокожие, с волосами цвета крыла ворона! Эти — свои.
И в Сербии, и в Хорватии, и в Черногории такой тип людей

самый распространённый. На Балканах приветствуется носа-
тость и узколицость. Вроде, говорят эти люди на славянском, 
фактически, на одном из южных диалектов русского языка, но по 
генетике они ближе к иберам, отсюда и их поведение, явно не 
«нордическое». И хорваты, и сербы — люди по своей природе 
вспыльчивые, следуют больше за эмоциями, чем доверяют сво-
ему рассудку. Часто они бывают и крайне жестокими, последнее 
вообще противоречит характеру «нордической» расы. Как такое 
могло произойти?
В V веке, после гибели готской империи Германариха, славяне 
вместе со своими союзниками — сибирскими русами — гунна-
ми, перешли Дунай и стали расселяться по Балканам. Ви-
зантийцы, перепуганные происходящим, никакого серьёзного 
сопротивления не оказали. Славян и их союзников, очевидно, 
было немного, но они оказались сильнее местного иберий-
ского населения. 
Именно поэтому балканские иберы признали их своими госпо-
дами и во всём стали им подражать. Так, древнерусский язык 
вытеснил местные диалекты. Но наша кровь не справилась с 
иберийской. Вот и получились и не славяне, и не иберы, а 
что-то среднее.
Теперь посмотрим, кто такие иберы? Оказывается, у них очень 
много признаков архантропа, прежде всего, нашего знакомого 
неандертальца: это сравнительно тёмная кожа, карие глаза и 
чёрные волосы, развитый вторичный волосяной покров, сравни-
тельно длинные руки и туловище, непропорционально короткие 
ноги. Но всё это полбеды, беда в другом, в ином устройстве 
центральной нервной системы. Это современные учёные 
медики и антропологи стараются не афишировать, но факт 
остаётся фактом, у иберов слабее, чем у представителей 
«нордической» расы, развита кора обоих полушарий голов-
ного мозга и несколько отстаёт в своём развитии передний 
мозг. Вот почему среди них нет ни великих композиторов, ни 
художников, ни учёных; средненькие встречаются, в основном у 
полукровок, но с мировым именем нет.
— Но ведь Никола Тесла был сербом, — напомнил я Чердынце-
ву.
— Был, не спорю, но и сербы, и хорваты, и албанцы, как я тебе 
сказал, чистыми иберами не являются, в них достаточно славян-
ской крови. Впрочем, как и у наших грузин. Только у последних 
примесь иранская, но это дело не меняет. Более-менее чисты-
ми иберами можно назвать разве что басков. Но вот какое 
дело: в древности до прихода в Европу представителей «нор-
дической» расы, это примерно конец 6 тысячелетия до н.э., на 
всей её территории, включая и север, жили племена гибридных 
иберов. Но они были не одни, рядом с ними несколько южнее, 
по берегам Средиземного моря кочевали племена переселив-
шихся с Африканского материка негров, а в предгорьях Альп в 
дремучих лесах на территории современной Баварии и Швей-
царии ютились роды загадочных монголоидов. Откуда они 
взялись, академическая наука не знает.
На самом деле всё просто. Они были местного происхождения. 
Просто гибриды человека разумного с плосколицым питекан-
тропом. В то время Британия ещё была соединена с материком 
сухопутным мостом, следовательно, тоже заселена и иберами, 
и плосколицыми выходцами из центральной Европы. Вот и 
представь, что произошло, когда в Европу с востока хлынули 
племена наших «нордических» предков? Там, где гибридные 
расы оказали сопротивление, их пришлось истребить. Просто 
другого выхода не было. Так произошло, например, с некото-
рыми гибридами африканского происхождения. Подобных им 
в Европе ко 2 тысячелетию до н.э. осталось мало. Небольшая 
горстка в Альпах и у нас на Кавказе, и немного в Британии. Вот 
и всё. В Абхазии их обособленная группа умудрилась дотянуть 
до наших дней. Но это атавизм. С иберами же получилось ина-
че. Так как они были по своей внешности ближе к белой расе, то 
с ними у пришельцев началось генетическое смешение. Вот они 
корни, так называемой средиземноморской расы. Они на одну 
треть иберийские, гибридные.
— А что с европейскими монголоидами? — поинтересовался я.
— Они тоже растворились в белой расе, но в этом им помогли 
римляне. Ты, я думаю, знаешь, что кельты не являлись чисто-
кровными ариями. На французской равнине их предки сразу 
после своего прихода начали смешиваться с местным населени-
ем. Отсюда у кельтов возник рыжий цвет волос, признак межра-
сового смешения, склонность к крайней жестокости и эгоистич-
ное заносчивое поведение. Последнее их и подвело. Вместо 
того, чтобы объединиться и вместе отразить нашествие римлян, 
их племена грызлись между собой. Все сводили старые счёты.



Результат тебе известен. Но римляне, завоевав Галлию, не 
стали бороться с тунграми и неметами. Именно так назывались 
древние баварские гибриды с явными монголоидными призна-
ками. Они их не тронули. Наоборот, позволили перейти Рейн и 
расселиться на южной Галлии. Это произошло во время правле-
ния Марка Аврелия. Почему римляне пошли на такой шаг?
Всё просто: культура тунгров и неметов была самой архаичной в 
Европе. Ни то, ни другое племя не знали металлов. Они всё ещё 
находились в каменном веке. Жили полумонголоиды в прими-
тивных шалашах, занимались примитивной охотой, разбоем и 
собирательством. Это они оставили после себя так называемую 
ятворскую культуру. Кстати, европейские учёные единодушно 
признали её протогерманской. Хотя и лесные жители гор — тун-
гры, и их родственники — неметы были такими же германцами, 
как мы с тобой — китайцы. Дикари не знали даже глинобитных 
печей, грелись у костров обложенных камнями. Это ж надо, так 
опустить немецкий народ! Не просто опустить, а отнять его 
подлинную историю!
— Ты имеешь в виду подмену?
— И её тоже, но сначала ты должен понять, чего хотели римля-
не.
— Чего же?
— А как ты думаешь?
— Не знаю!
— Им нужна была дальнейшая гибридизация своих подданных. 
При Марке Аврелии определённые круги в Риме стали раскру-
чивать тот же проект, что мы наблюдаем сейчас. Зачем, как ты 
думаешь?
Я пожал плечами.
— Неужели ты не понял?
— Нет, — честно признался я.
— Тогда давай вспомним о структуре трёх высших сословий 
орианского или нашего древнерусского ведического общества.
— Вспомнил, что дальше?
— Тогда скажи мне, кто находился ниже той социальной пира-
миды?
— Так называемые холопы, у ариев-индов — шудры. Фактиче-
ски, это одно и то же.
— Так знай, настоящих людей, или чтобы тебе стало понятно, 
генетически чистых потомков звёздной расы, среди холопов ни-
когда не было. С одной стороны, их родственники представляют 
собой потомков белых богов, а с другой — недо очеловеченные 
гибриды Homo sapiens и архантропа.
Теперь тебе понятен проект Марка Аврелия?
— Догадываюсь, гибридами намного проще управлять.
— Скажем так, холопами, потому что много им не надо. Глав-
ное для них быть сытым, одетым и иметь максимум чув-
ственных удовольствий. Подобные за подачку пойдут на 
любое преступление… Они безыдейны, жадны, завистли-
вы, злобны и жестоки. Готовые генетические рабы! Что ещё 
надо? Понял теперь, для чего альпийских недолюдков римляне 
пустили на юго-восток Галлии?
— Получается, что хозяева «Вечного города» за Альпами, на 
севере Европы пытались для себя вывести расу рабов?
— Они её и вывели буквально за два-три поколения. У них 
всё получилось. Только произошла промашка, рабы оказались 
плохими защитниками хозяевам. Гибридным галлам и потомкам 
тунгров не нужна была война, тем более за Рим. Они с удоволь-
ствием переходили на сторону тех, кто угрожал империи. Сти-
мулом же явилась возможность пограбить, причём своих. Вот и 
весь сказ. Теперь ты понимаешь, зачем нужно было Цезарю 
уничтожить в Галлии институт друидов и поддерживающую 
жрецов кельтскую знать? Два высших сословия сразу…
— Чтобы лишить завоёванных возможности загореться 
какой-нибудь идеей. Прежде всего, идеей освобождения от 
римского владычества.
— Верно! А при Марке Аврелии в жилы кельтского общества 
добавили ещё и безценную кровушку альпийских и рейнских не-
долюдков. Думали, как лучше, а получили по соплям. Вот и вся 
тайна ятворской культуры. Культуры, которая никакого отноше-
ния к германцам никогда не имела. Часть плосколицых ятворцев 
растворилась в галлах, другие же их роды, которые остались в 
верховьях Рейна, приняв христианство и влившись в империю 
Карла Великого, выступили в авангарде его войск против саксов 
и венетов. Вот так современные историки морочат головы 
западным европейцам. Выдают совершенно иную культуру 
неведомо кого за протогерманскую. Самое печальное то, что 
всей этой галиматье там поверили. Сомневался, наверное, один 
только Гитлер, когда смеялся над Гиммлером, когда тот восхи-

щался ятворскими шалашами и утварью из кости и камня.
— А какая же культура в V и VI веке была у германцев?— поин-
тересовался я.
— Её называют лужицкой, потому что впервые она была откры-
та на территории сербов-лужичан, недалеко от Берлина. Но её 
учёные мужи отнесли к чисто венетской, фактически, славян-
ской. Хотя она была присуща и предкам германцев. Кстати, в 
те времена, примерно II-IV век н.э., язык германцев мало чем 
отличался от славянского, это был западный диалект единого 
языка общих «нордических» предков.
— А чем характеризуется лужицкая культура? — задал я вопрос.
— Тёплыми рублеными полуземлянками или избами. В цен-
тре жилищ непременно стояла глинобитная русская печь 
с трубой. Обязательно — с трубой. Труба — очень важный 
элемент. Люди лужицкой культуры знали получение бронзы, 
железа, серебра. Они являлись земледельцами и скотоводами; 
охота, рыбная ловля у них были на втором месте. И разбоем 
они не промышляли, как ятворцы. Но мы с тобой опять от-
влеклись. Что делать?! Как ни взять, везде — «двадцать пять»! 
Ложь погоняет ложью и конца этому не видать…
На чём мы остановились? На том, что наши французы тоже 
относятся в своей основной массе к гибридному этносу. В 
большинстве своём они такие же средиземноморцы, как ита-
льянцы или испанцы. С последними понятно: во 2 тысячелетии 
до н.э. на территории Испании возник сильный союз иберских 
племён. Тогда иберы отразили натиск кельтов. Но потом всё 
равно были завоёваны ими. После, как тебе известно, туда 
пришёл Карфаген, за ним Рим. За Римом венеты-вандалы и 
вестготы. Последние народы были, по сравнению с автохтона-
ми, малочисленными и в генетическом плане мало что измени-
ли. Вандалы к тому же скоро переселились на север Африки.
— Где со временем полностью растворились в гибридных бер-
берах. А в VIII веке в Испанию проникли арабы, — добавил я.
— Верно, всё так и было. Видишь, в Европе, на юге от Балкан 
и на западе от Рейна, кругом распространились гибридные 
этносы. Сюда надо включить Британию, Ирландию, наш Кавказ, 
плюс финно-угорские народы Урала, севера и Скандинавского 
полуострова. В Европе к более-менее чистым потомкам звёзд-
ной расы белых богов можно отнести разве что датчан, норвеж-
цев, западных шведов, центральных и восточных немцев. Все 
остальные этносы, хоть и европейцы, но никакого отношения к 
«нордической» расе не имеют.
— Постой, а мы, славяне, ты что-то о нас забыл?!
— Я же о балканских славянах тебе всё рассказал.
— Я не о них спрашиваю, а о нас, о русских.
— Ты что, не знаешь, кто мы такие? — прищурился старик.
— Знаю, но мне интересно, что на эту тему скажешь ты.
— Что я скажу? Повторю, что тебе давно известно: наш народ 
делится на четыре группы: на северную, её называют иль-
мено-беломоро-скандинавской, валдайскую, очень похо-
жую на северную, но имеющую некоторые отличия, средне-
русскую и южнорусскую. 
Две последние группы антропологически ближе друг к другу, чем 
к северной и валдайской. Хотя все четыре группы представляют 
собой вполне однородную, антропологически близкую большую 
семью. Это исследования не мои, а наших учёных. Назвать тебе 
их фамилии?
Я промолчал.
— Тогда слушай. До революции антропологией русского 
народа занимались: Анатолий Петрович Богданов, Алексей 
Васильевич Елисеев, Лазарь Константинович Попов, Ва-
силий Николаевич Бенгзер, Николай Дмитриевич Никитин, 
Заграф, Грумм-Гржимайло и многие другие… После рево-
люции — Виктор Валерианович Бунак, Валерий Павлович 
Алексеев, гениальный Дебец. Из западных антропологов 
русскими занимались тоже немало. Это Густав Фридрихо-
вич Кемп, Рудольф Вирхов, Людвиг Шеман, Хаустон Чем-
берлен и многие другие. Самое примечательное то, что выво-
ды западных учёных относительно нас, русских, точно такие же, 
как и наших отечественных исследователей.
— Ну, у тебя и память?! Как ты их всех запомнил? — восхитился 
я.
— Как не запомнить, я ведь кое-кого из них знал лично.
— Лично?! — открыл я рот. 
— Ты что, антрополог?
— Скорее, социолог. Но об этом поговорим позже. А сейчас мне 
хочется рассказать тебе кое-что, о чём ты пока не подозрева-
ешь. Суть в том, что, несмотря на то, что русские в антропологи-
ческом плане являются самым однородным этносом в Европе,



и это в среде исследователей стало уже аксиомой, генетически 
мы представляем собой два народа. О природе самих себя 
наши предки знали с незапамятных времён. В настоящее 
время это подтверждено генетикой.
— Вот так новость? — удивился я. — Как это два народа?
— Да, два совершенно разных по психической организации 
этноса. Понимаешь, по психической организации, но не по 
внешнему облику. С виду все мы — русичи, но изнутри, 
далеко не однородны.
— Можешь пояснить?
— Охотно! Дело в том, что валдайская группа нашего народа, 
среднерусская и южнорусская имеют в своих хромосомах 
гаплогруппу R1B1A2. Точно такая же гаплогруппа распростра-
нена по всей Западной Европе, включая и Скандинавию. Это 
доказывает, что в генетическом плане наш народ ничем от за-
падноевропейцев не отличается. Как бы они там не кичились 
своим европеизмом, факт остаётся фактом. Эта гаплогруппа 
названа генетиками атлантической. 
Но среди северного населения Руси преобладает другая 
гаплоидная группа — R1A1. Изредка, примерно 15-16% она 
присутствует на Скандинавском полуострове, в Центральной 
Германии, Австрии и Польше. Во Франции, Италии, Британии, 
Испании и на юге Европы её почти нет. Как я тебе сказал выше, 
представители обоих гаплоидных групп разнятся по поведению. 
«Атлантисты», назовём их так, по своей природе больше 
тянутся к Югу. Север вызывает у них страх, они его боятся. 
Достаточно вспомнить, кто осваивал Сибирь? В основном 
люди с севера — архангельцы, промышленники с Пинеги, 
мезенцы, люди из Вологды, ладожане и другие. Казаки из 
лесостепной зоны на восток не рвались. Если туда и ехали, то 
по принуждению. Но это ещё не всё. Атлантисты, кроме донских 
казаков, склонны к индивидуализму, они не чураются торговли. 
Следовательно, обман для них хоть и грех, но не смертельный.
Из всего вышеизложенного видно, что они расположены к при-
способленчеству и глубокой материализации сознания. Царские 
власти хорошо знали об этой слабости южнорусов. Поэтому, 
воюя со Степаном Разиным, а позднее с Емелей Пугачёвым, 
очень часто прибегали к подкупу.
Поведение же северной группы русов совсем иное. Люди с 
гаплоидной группой R1A1 тонко чувствуют Север. Без 
родных мест, сосновых лесов, чистых рек и озёр они не 
представляют своей жизни. Русы севера не склонны к 
торговле. Занимаются они ею только по необходимости. Их 
тянет созидательное творчество. Здесь им нет равных. 
Достаточно вспомнить о нашем северном кораблестроении. 
Для северной группы русских характерна совестливость, 
понятие чести, у них очень развито чувство справедливо-
сти. Словом, это совсем другой русский народ.
— Ты понял, откуда пришла к нам, русичам, северная гаплогруп-
па R1A1 или тебе это надо растолковать?
— Как не понять, вестимо, из нашей погибшей прародины вели-
кой Орианы Гипербореи.
— Да, и потомки чуди белоглазой, и переселенцы из Ладоги, 
Новгорода, Пскова, и жители Устюга, Вологды — все они 
являются прямыми наследниками светлой Орианы. Страны 
давно нет, но дети её живы. Теперь ты понимаешь, почему 
нас, русских, так ненавидит Запад?
— Неужели из-за северной гаплогруппы?
— Не столько за неё, сколько за большое количество людей, 
её носителей. Дело в том, что люди с северной гаплогруп-
пы с огромным трудом программируются. Им сложно вбить 
в голову те вещи, которые противоречат их природе. Вот 
беда! 
Но вместе с тем носители атлантической гаплогруппы R1B1A2 
программируются легко. Так же как французы или немцы. 
Вспомним, как Наполеошка своими статьями и речами подо-
гревал на войну с Россией французскую публику? Никто из 
лягушатников тогда не подумал, с чего это Россия стала угро-
жать Европе? Она что, с ума сошла? Ей бы со своими делами 
сладить. Страна-то необъятная! Естественно, было раскручено 
фальшивое завещание Петрухи I.
— Но оно же — враньё! Как можно в такое поверить?!
— Поверили и пошли умирать! То же самое проделал со своим 
населением и Гитлер. Эффект точно такой же. Конечно, и среди 
французов, и среди немцев не все «повелись», но мы говорим о 
большинстве.
— Уж не хочешь ли ты мне сказать, что люди с атлантической 
гаплоидной группой ущербные?
— Не хочу, а говорю прямо, это так. Среди них встречаются

личности с развитыми нравственными и духовными каче-
ствами. Можно встретить людей и творческих, и благород-
ных, и неподкупных. Но их сравнительно немного! Вот в 
чём дело. Всего один процент, от силы два или три. Но ведь 
и среди людоедов один процент отказывается от пожира-
ния себе подобных. Здесь мы имеем дело с законом природы. 
Кстати, «о птичках»! Задумывался ли ты когда-нибудь о сути 
средневековой охоты на ведьм? Я имею в виду костры инквизи-
ции и всё, что с ними связано?
— Мне об этом кое-что говорили…
— Что же?
— Что уничтожались потомки ведических жрецов и хранителей 
древнего сакрального знания.
— Всё это так, не спорю, но был ещё один скрытый смысл. 
Инквизиторы калёным железом и кострами сокращали в 
странах западной Европы прямых потомков ориан гипербо-
реев, людей с гаплогруппой R1A1. Собственно они и являлись 
потомками древних жрецов-хранителей и бояр-управленцев. 
За что их жгли? За то, что иногда они вынуждены были поль-
зоваться тайным знанием, за то, что глубоко понимали законы 
природы, и даже за внешнюю красоту. Я думаю, ты заметил, 
что носители орианской гаплогруппы, как мужчины, так и 
женщины, очень эффектны.
 — Видишь, как всё просто, когда знаешь. Круг замкнулся. 
Теперь я уверен, что до тебя, наконец, дошла суть проекта, 
который по поручению пожелавших остаться в тени, III-IV века 
назад проводила католическая церковь в Европе.
— А как её ищейки узнали, кого надо поджаривать? Они что, 
владели современным знанием?
— У них были свои методы распознавания. Понимаешь, люди 
с абсолютной генетикой светятся изнутри. Кроме того, они 
являются ещё и социальными резонаторами. От каждого 
из них расходятся «круги». И «круги» не малые. Я таких на-
зываю людьми-кристаллами. Духовно они кристаллизуют 
вокруг себя пространство. Им верят и за ними идут.
— Ну, хорошо, а что же атлантическая группа? Мне интересно, 
как она возникла?
— Это я должен тебя спросить, — прищурился разговорчивый 
дедушка.
— Неужели они в какой-то степени тоже гибриды?
— В какой-то степени. Совсем немного, но это так.
— Смесь с архантропами?
— В общем-то, да, только не прямая, а через генетическое 
посредничество иберов и похожих на них рас. Думаю, до тебя 
дошло, носители какой гаплогруппы, после ухода наших 
предков с равнин гибнущей Орианы Гипербореи, долгие 
тысячелетия возглавляли общество русоволосых и серо-
глазых. «Сияние Вышних Богов и крамешники»

Русская правда. Перекрёстки бытия.

Когда, вселяя тень надежды, 
Наперевес неся штыки, 
В почти сияющих одеждах 
Шли Белой Гвардии полки, 

А пулемёты их косили, 
И кровь хлестала, как вода, 
Я мог погибнуть за Россию,
Но не было меня тогда. ...

(В. Солоухин).
Первая психическая атака Гражданской войны произошла 7 ноя-
бря 1918 года во время штурма восставшего Ижевска Красной



Армией. Об этом еще в 20-е годы с ужасом вспоминали в своих 
мемуарах красные командиры. Из них-то и черпали вдохнове-
ние братья Васильевы, снимая свой фильм Чапаев. Ижевские 
рабочие восстали против «рабоче-крестьянской» власти 
большевиков. Три месяца они отбивали атаки красных орд 
- латышей, венгров, китайцев, балтийских матросов и мобили-
зованных питерских чекистов. У ижевцев были винтовки, но па-
тронов в Ижевске не делали. Израсходовав в непрерывных боях 
с красными все, что было в городе, они остались без боезапаса 
против вооруженной до зубов наступающей дивизии Азина. Но и 
тогда ижевские рабочие не собирались сдаваться. Они при-
менили психическую атаку. Ту самую, что позже показали в 
своем фильме братья Васильевы.
Она произошла 7 ноября 1918 года у деревни Пирогово, 
на южных подступах к Ижевску. Впереди цепей ижевцев 
шли георгиевские кавалеры Первой мировой. Они надели 
парадную форму и все награды, полученные на фронтах 
под Перемышлем, Горлице, в Восточной Пруссии. Они шли 
четким строевым шагом с винтовками наперевес, но без 
выстрелов, что изумляло большевиков. В одном строю с 
ними шли ижевские гимназисты, 14-16 летние мальчишки, 
для которых их братья и отцы были примером во всем. Гу-
дел заводской гудок, били колокола всех ижевских соборов. 
Впереди наступающих цепей, высоко подняв крест, шел 
настоятель Воткинского собора.
За рабочими-фронтовиками шли остатки разбитых еще в 
октябре крестьянских рот, сумевшие пробиться к Ижевску. 
Они хотели только мести и смерти. Доведенные до отчая-
ния крестьяне Сарапульского уезда три месяца сражались 
с красными продотрядами, но 7 ноября им осталось только 
одно - умереть, защищая Ижевск, последний оплот настоя-
щей народной власти. И они шли. Вот это и было показано в 
фильме Чапаев. Но простые рабочие и крестьяне превратились 
в какой-то «батальон смерти». Этого требовал политический 
заказ. Он же требовал показать провал психической атаки. Но 
мы-то знаем...
В реальности, красные дрогнули. Под пулеметным огнем, 
но ижевцы дошли. Они дрались в рукопашной штыками и 
ножами, и красные бежали. Мусульманский полк, стоявший 
против ижевцев на Пироговских высотах, бежал, не вы-
держав размеренного шага русской пехоты. А пошедший в 
контратаку Баусский латышский полк был разбит в руко-
пашном бою...
Увы, один успех не мог решить судьбы этой битвы, где сошлись 
десятки тысяч людей с обеих сторон. Ижевск пал. Но мы долж-
ны помнить, как это было.
https://vk.com/club60247897?w=wall-53091110_108746

Людмила Скатова
1 ноября 1864 года в Дармштадте родилась Небесный Ангел, 
Великая Княгиня Елизавета Феодоровна, Преподобномученица 
Российская...
ИНОГО РЕГИСТРА

Пробуждаешься жить,
Смотришь ближним доверчиво в очи,
И спешишь чашу пить,
Чашу снов и пророчеств.
И не девственный лес
Окружает Тебя на закате...
Виноградом с небес
Кто-то сыплет на белое платье.
На восходе - порыв,
Мысль благая, стоянье в надежде,
Что минуешь обрыв
И проснёшься спасённой, как прежде.
Улыбнёшься цветам -
Бренным лилиям бренного сада...
А вспоёт красота, 
Но иного регистра и лада.

Российское Движение в поддержку И.И.Стрелкова
Обзор военной и внутриполитической ситуации на 

конец октября 2023 года, (кратко и тезисно).
Военная ситуация характеризуется продолжающимся плав-
ным ухудшением положения ВС РФ на украинском фронте. 
Несмотря на в целом успешное отражение наступления ВСУ в

кампании, ВС РФ продолжают демонстрировать растущую 
слабость (в сравнении с возможностями противника). 
ВС РФ не только не смогли перейти к широким наступатель-
ным действиям после того, как ВСУ “самоистребились” в 
ходе боёв июне-сентября сего года, но не смогли провести 
и успешно завершить даже ограниченные наступательные 
операции с оперативными целями. Так, неудачей завершились 
попытки продвижения в районе Купянска, завязнув на дальних 
подступах к городу. В целом, неизменным осталось и положение 
на Краснолиманском направлении, а тактические успехи первых 
суток наступления на Авдеевку остались именно тактическими, 
не получили дальнейшего развития, но привели к очень се-
рьёзным потерям в живой силе и технике. Продолжавшиеся 
несколько суток, “авдеевские” бои продемонстрировали неспо-
собность ВС РФ добиться перевеса над ВСУ даже на очень 
узком участке фронта, несмотря на тщательную подготовку и 
неплохую координацию ударных сил и средств на начальном 
этапе операции, а также достаток боеприпасов неслыханный с 
момента штурма Бахмута. 
Вместе с тем, на фоне провала попытки отодвинуть ВСУ от 
Донецка, противник начал демонстрировать те тактические при-
ёмы, которые (по всей видимости) будут им использоваться в 
дальнейшем на протяжении осенне-зимней кампании. А именно, 
начать относительно массированное использование поступаю-
щей из стран НАТО (в первую очередь - из США) современной 
авиационно-ракетной техники, купировать успешное примене-
ние которой повсеместно - ВС РФ оказались не в состоянии. 
Последовал разгром аэродрома в районе Бердянска - как на-
глядный пример будущих нарастающих ударов (по мере даль-
нейшего поступления ракет и авиатехники). Представляется, что 
после (или даже до) Нового года, когда ВСУ будут переданы воз-
душные соединения, укомплектованные самолётами F-16, ВСУ 
предпримут ещё более массированные удары - “уколы” 
по наиболее болезненным точкам военной и гражданской 
инфраструктуры, а также могут попытаться создать локаль-
ное преимущество на краткие сроки на каком-либо участке 
фронта с целью новых попыток его прорыва.
Вместе с тем, основную ставку командование ВСУ в ближайшие 
месяцы будет вынуждено делать не на боевую технику (по при-
чине её недостаточного количества), а на одновременное пре-
восходство в живой силе и количестве войсковых частей и 
соединений, сохраняющееся, несмотря на понесённые летом 
значительные потери и (из-за отсутствия в РФ мобилизацион-
ных мероприятий) в перспективе весенние-зимней компании 
остающееся неизменным. Кризис с пополнением потрёпанных 
соединений живой силой на так называемой “украине” непре-
менно наступит, но не в текущем году и, сознавая это, командо-
вание ВСУ пытается и будет пытаться “успеть” реализовать своё 
преимущество до наступления указанного кризиса. Причём 
- вполне варварскими способами: путём повсеместных (по 
всему фронту) атакующе- изматывающих действий, в которых 
тяжёлые потери украинской стороны сопряжены, тем не 
менее, и с серьёзными потерями ВС РФ. 
Судя по всему, командование ВСУ надеется, что после многоме-
сячных боёв удастся “выбить” и морально надломить наиболее 
стойкие российские фронтовые части и соединения.
А “надломив” - добиться-таки прорыва и продвижения на наи-
более перспективных направлениях. Но даже если подобная 
стратегия потерпит неудачу, она вполне может привести к тому, 
что к весне выдохнется не только ВСУ, но и ВС РФ будут 
по-прежнему не способны к сколько-нибудь широким насту-
пательным действиям (что более, чем устраивает США, чьи 
советники осуществляют фактическое руководство боевы-
ми действиями). Cтавка на то, что максимальное затягивание 
войны ведёт РФ к итоговому поражению (а на так называемую 
“украину” вообще всем наплевать, лишь бы она продержалась 
до указанного момента) - остаётся, по-видимому, неизменной.
Однако, такого рода “позиционный сценарий” вовсе не является 
чем-то гарантированным (“от слова совсем”). Доходящие до 
меня сведения позволяют как минимум опасаться, что упорные 
попытки врага “продавить” истощенные многомесячными боями 
российские силы - могут, к сожалению, иметь успех. Если не 
стратегический, то оперативный. В данном отношении, наибо-
лее опасным направлением мне по-прежнему представляется 
Херсонский (Днепровский) фронт, где сочетание природных фак-
торов даёт противнику некоторые объективные преимущества.
Именно на данном фронте - в болотистой речной пойме, 
ВСУ могут (и пытаются) реализовать свое превосходство в 
численности пехоты, тогда как применение тяжёлый боевой 



техники (танков и бронемашин) в данной местности за-
труднено. Целью врага здесь есть и остаётся создание и 
расширения плацдармов на левом берегу Днепра, прикры-
ваемых огнём артиллерии с правого берега. Плацдармов, 
угрожающих крымским перешейкам, по кратчайшему до них 
расстоянию. 
Не могу утверждать (мало данных), но какие-то тактические 
плацдармы противнику, видимо, создать удалось. Но пока они 
не выросли до нескольких километров в ширину и в глубину, 
пока на них не переброшена тяжёлая техника, серьёзной угрозы 
для нас они представлять не могут. Предполагаю, что в бли-
жайшие недели враг и займётся попытками такие плацдармы 
создать/расширить, не оставляя при этом активных отвлекаю-
щих действий на других участках фронта. Оперативной целью 
ВСУ на осенне-зимнюю компанию вряд ли является прорыв к 
Перекопу, но, скорее всего, захват Кинбурнской косы.
(Все вышеуказанное ещё раз свидетельствует о глубокой оши-
бочности оставления Херсонского плацдарма осенью прошло-
го года. Ошибочности, которая, на мой взгляд, граничит с 
предательством. К сожалению, поскольку я теперь уверен в 
сохранении текущей линии Кремля, стремящегося любыми спо-
собами “сохранить видимость мирного времени даже за счёт во-
енной целесообразности” - “контр-игры” у командования ВС 
РФ нет никакой). Всю оставшуюся осенне-зимнюю компанию 
нашим войскам придётся провести в обороне, по мере сил пы-
таясь ликвидировать возникающие оперативные кризисы. Хуже 
того, к весне будущего года наша действующая армия будет, 
вероятно, ещё менее способна к наступательным операци-
ям, чем ныне, а противник серьёзно усилится в военно-техни-
ческом отношении, что позволит ему пытаться и далее владеть 
стратегической инициативой. “Прекраснодушные” мечтания 
одного человека, я его называю “Трындело Терпилович” 
и министра обороны о сотнях тысяч новых контрактников 
на будущий год, вероятно, так и останутся мечтаниями. 
Потенциал контрактников и добровольцев, которые могут быть 
привлечены на фронте, почти исчерпан. Новые крупные по-
полнения можно получить только путем новых мобилизаций, 
которые отложены “до морковкина заговенья” (то есть минимум 
до президентских выборов). 
ИГОРЬ СТРЕЛКОВ: ПИСЬМО ОТ 26.10.2023
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Русская Правда
(С.В.-правда, особенно когда она русская, не может оби-
деть наших ребят, волею судеб попавших в мясорубку, 
заточенную по правилам иврита справа налево. А чужого 
языка они пока не понимают, но рано или поздно пой-
мут, кто жив останется. Я не мог себе даже предста-
вить масштаба этой бойни. А она всё не кончается и не 
кончается, пока по планам «вождей» хазарского каганата 
последний русский не сложит свою голову. Не в силе Бог, 
а в Правде, вот она и ходит к нам, как на работу)
Военнослужащіе Р. Ф., Украины и Респ. Бѣларусь не воины 
Христовы, а янычары каббалистовъ и жертвоприношеніе 
діаволу.

Чѣмъ являются постъ-совѣтскія Р. Ф., Украина и Респ. Бѣларусь, 
а именно являются ли они православными государствами или 
не являются? Когда мы говоримъ о православномъ государ-
ствѣ, то непремѣнно имѣемъ въ виду служеніе Богу, Царю и 
Отечеству (Православіе, Самодержавіе, Народность). Есть ли 
таковое служеніе въ постъ-совѣтскихъ Р. Ф., Украинѣ и Респ. 
Бѣларусь? Хоть вопросы и риторическіе, но отвѣтить на нихъ 
все же необходимо въ виду того, что милліоны, выживающихъ 
въ этихъ псевдогосударствахъ/колоніяхъ/корпораціяхъ, мнятъ 
себя православными.
Начнемъ съ разсмотрѣнія Р. Ф. 
Бóльшая часть эрефлянъ (62% согласно статистикѣ, хоть и 
ангажированной) относитъ себя къ Православію. Что же подъ 
этимъ подразумѣвается? Подразумѣвается въ первую очередь 
филіалъ Лубянки — сергіанская парасинагога Московская па-
тріархія, губящая души пищей бѣсовской и являющейся главной 
причиной существованія понынѣ надъ нами «жжж» ига. Помимо 
этого, есть также старобородки, антоніевцы, тихоновцы, нео-я-
зычники, атеисты, протестанты и пр. Истинно-православныхъ 
христіанъ — малая горсть. Такимъ образомъ, православная 
ли Эрефія? Нѣтъ. 
Кто правитъ Эрефіей? Номинально — гэбистъ Путин, на дѣлѣ 
— каббалисты. Слѣдовательно, кому служатъ военнослужащіе 
(янычары) Р. Ф.? Каббалистамъ. Запечатанные пентаграммой 
(не видятъ, не слышатъ, не разумѣютъ) и помѣченные анти-
христовой Z (Царь сіонской крови — антихристъ) манкур-
то-янычары — такова суть ихъ. Фактически, В. С. Эрефіи — это 
Ч. В. К. каббалистовъ.
Является ли Р. Ф. Россіей? Нѣтъ. Кто-то скажетъ, что, молъ, но 
вѣдь упырь Ельцинъ подписалъ законъ Р. С. Ф. С. Р. № 2094 I 
«Объ измѣненіи названія государства Россійская Совѣтская Фе-
деративная Соціалистическая Республика» согласно которому 
было установлено названіе Россійская Федерація (Россія). И что 
съ того? Также можно и убійцу назвать праведникомъ, но отъ 
этого убійцей онъ быть не перестанетъ, ибо нутро его по-преж-
нему таковое же. О томъ, что нутро Эрефіи по-прежнему 
совѣтское говоритъ слѣдующее: переобувшіеся коммуни-
сты во власти, хасыдскіе капища и масонскія ложи повсю-
ду, совѣтская архитектура, топономика, символика, гимнъ и 
сами постъ-совѣтскіе новіопы въ большинствѣ своемъ.
Зачѣмъ каббалистамъ антихристову Эрефію выдавать за 
Россію? Дабы опорочить ее, метафизически запятнать и унич-
тожить, дабы весь міръ кричалъ: «Россія — убійца! Россія — 
воръ!», ибо каббалисты знаютъ, что именно воскрешеніе Россіи 
способно на время отдалить воцареніе антихриста. 
Кому присягаютъ военнослужащіе въ Эрефіи? Ознакомимся съ 
текстомъ присяги янычара Р. Ф.:
«Я, (фамилія, имя, отчество), торжественно присягаю на 
вѣрность своему Отечеству — Россійской Федераціи.
Клянусь свято соблюдать Конституцію Россійской Федераціи, 
строго выполнять требованія воинскихъ уставовъ, приказы 
командировъ и начальниковъ.
Клянусь достойно исполнять воинскій долгъ, мужественно 
защищать свободу, независимость и конституціонный строй 
Россіи, народъ и Отечество».
Итакъ, военнослужащій (янычаръ фактически) клянется защи-
щать псевдогосударство Р. Ф., эту ресурсную колонію каббали-
стовъ. Клянется онъ и свято (!) соблюдать конституцію (писаную 
«жжж») и защищать конституціонный строй («жжж» иго), попи-
рая тѣмъ самымъ Соборную клятву 1613 года. Уставы и приказы 
кѣмъ писаны? Опять-таки «жжж». 
Теперь перейдемъ къ разсмотрѣнію Украины. 
Является ли Украина православнымъ государствомъ? Нѣтъ. 
Скажутъ украинствующіе, молъ, мы не состоимъ въ чекистской 
душегубкѣ М. П., мы теперь — исповѣдники, наша П. Ц. У. — 
самая-самая православная! 
Вотъ только есть одна серьезнѣйшая загвоздка во всемъ 
этомъ «исповѣдничествѣ»: глава П. Ц. У. Епифаній (Думенко) 
«рукоположенъ» (у еретиковъ нѣтъ благодати Духа Святаго, 
слѣдовательно, нѣтъ и рукоположеннаго епископата, и таин-
ствъ) Филаретомъ (Денисенко), который является сергіаниномъ. 
Вдобавокъ, надо ли говорить, что иниціаторомъ созданія П. Ц. 
У. выступилъ «жжж» Вальцманъ («Порошенко»), а поддержалъ 
это экуменистъ Варѳоломей?.. 
Помимо П. Ц. У. все еще есть У. П. Ц. Московской патріархіи, 
уніаты, старобородки, антоніевцы, тихоновцы, протестанты и пр. 
еретики вкупе съ нео-язычниками, атеистами и пр. Опять-таки 
если и есть истинно-православные христіане на Украинѣ, то 
таковыхъ малая горсть. Такимъ образомъ, можемъ ли мы



назвать Украину православной? Ни въ коей мѣрѣ.
Кто правитъ Украиной? Номинально «жжж» Зеленскій, на дѣлѣ 
— каббалисты. И опять-таки кому въ такомъ случаѣ служатъ 
военнослужащіе (янычары) Украины? Каббалистамъ. Также какъ 
и въ случаѣ съ Эрефіей В. С. У. являются въ такомъ случаѣ 
Ч. В. К. каббалистовъ. 
Что же такое сама Украина нынѣшняя? Преемница У. С. С. Р. 
Да, номинально на Украинѣ была проведена декоммунизація, въ 
частности, былъ принятъ законъ «Объ осужденіи коммунисти-
ческаго и націоналъ-соціалистическаго (нацистскаго) тоталитар-
ныхъ режимовъ въ Украинѣ и запретѣ пропаганды ихъ символи-
ки», вотъ только осужденія совѣтскихъ преступниковъ не было, 
они также переобулись (та же С. Б. У. — отвѣтвленіе К. Г. Б.) и 
прихватизировали (Фридманы въ Р. Ф., Коломойскіе на Украинѣ), 
какъ и эрефлянскіе партійцы. Украинствующіе говорятъ, что они 
противъ совдепіи, но вотъ только какъ тогда получается, что тер-
риторіальной цѣлостности они хотятъ по границамъ У. С. С. Р.? 
Хотятъ тотъ же Крымъ, который сдѣлалъ украинскимъ выродокъ 
Хрущевъ? Какая-то избирательная и странная ненависть къ 
совдепіи получается. Надо ли говорить, что украинство нынѣш-
нее есть результатъ насильственной украинизаціи, проведенной 
большевиками?..
Въ открытую заявляютъ и «жжж» Зеленскій, и «жжж» Аре-
стовичъ, что «Украина — Новый Израиль». Такъ насколько 
отупелыми необходимо быть, чтобы продолжать поддерживать 
эту власть? Поддерживая эту власть, украинствующіе фак-
тически поддерживаютъ собственную ликвидацію, забой, 
умерщвленіе. Вотъ, что гласитъ присяга военнослужащаго 
Украины: «Я, (фамилія, имя и отчество), поступаю на воен-
ную службу и торжественно клянусь народу Украины всегда 
быть вѣрнымъ и преданнымъ ему, добросовѣстно и честно 
выполнять воинскій долгъ, исполнять приказы командировъ, 
неуклонно придерживаться Конституціи и законовъ Украины, 
хранить государственную и военную тайну.
Я клянусь защищать украинское государство, непреклонно 
стоять на стражѣ ея свободы и независимости.
Я клянусь никогда не предать народъ Украины».
Невозможно «никогда не предать народъ Украины», при этомъ 
служа «жжж» и отстаивая «жжж» строй. Такими темпами «на-
родомъ Украины» будутъ «жжж». Вдобавокъ, отстаиваніе самой 
Украины — сепаратистской измѣны по отношенію къ историче-
ской Россіи — есть преступленіе. 
И, наконецъ, перейдемъ къ разсмотрѣнію Респ. Бѣларусь. 
Православное ли это псевдогосударство? Нѣтъ. Основная часть 
бѣларуствующихъ пребываетъ въ чекистской М. П., остальные 
— въ старобородчествѣ, уніатствѣ, латинянтсвѣ, протестан-
тизмѣ и пр. ересяхъ вкупе съ нео-языческими сектами, атеиз-
момъ и пр. Если и есть истинно-православные христіане, то 
таковыхъ — малая горсть. 
Кто управляетъ Респ. Бѣларусь? Номинально «бѣлорусъ» Лука-
шенко, на дѣлѣ — опять-таки каббалисты. Офисы хасыдовъ и 
масонскія ложи преспокойнѣйшимъ образомъ окутываютъ всю 
Респ. Бѣларусь. 
Чѣмъ является Респ. Бѣларусь? Преемницей Б. С. С. Р. На-
столько не стали заморачиваться окаянные, что даже не стали 
почти что мѣнять названіе душегубки К. Г. Б.: было К. Г. Б. Б. С. 
С. Р., стало — К. Г. Б. Респ. Бѣларусь. 
Кому служатъ военнослужащіе (янычары) Респ. Бѣларусь въ 
такомъ случаѣ? Каббалистамъ, то-есть опять-таки являются ихъ 
Ч. В. К. Да, бѣларуствующихъ еще не бросили въ котелъ жерт-
воприношенія, какъ украинствующихъ и эрефлянъ, но велика 
вѣроятность, что вскорѣ это можетъ произойти изъ-за провока-
цій въ Восточной Европѣ (Кенигсбергъ, Прибалтика, Польша). 
Что гласитъ присяга янычара бѣлоруствующаго?
«Я, гражданинъ Респ. Бѣларусь (фамилія, имя, отчество), 
торжественно клянусь быть преданнымъ своему народу, 
свято соблюдать Конституцію Республики Бѣларусь, выпол-
нять требованія воинскихъ уставовъ и приказы командировъ и 
начальниковъ.
Клянусь достойно исполнять воинскій долгъ, мужественно и 
самоотверженно защищать независимость, территоріаль-
ную цѣлостность и конституціонный строй Респ. Бѣларусь».
И опять-таки конституція писана кѣмъ? Каббалистами. Конститу-
ціонный строй въ такомъ случаѣ фактически означаетъ «жжж» 
строй. Независимость защищать отъ исторической Россіи? 
Защищать измѣнническій сепаратизмъ?
Кто-то, быть можетъ, скажетъ, молъ, ну а как же тѣ, кто состоитъ 
въ Р. Д. К., полку Калиновскаго и оппозиціи Зеленскому? Р. Д. К. 
возглавляется «жжж» Капустинымъ, этимъ все сказано. Полкъ

Калиновскаго, вѣроятно, также возглавляется «жжж», но даже 
ежели нѣтъ, то Калиновскій былъ сепаратистомъ, а значитъ 
оные отстаиваютъ измѣну по отношенію къ исторической Россіи. 
Что касается оппозиціи Зеленскому, если оные — не малорос-
сы, а очередные украинствующіе всѣхъ видовъ и формъ, то 
опять-таки они отстаиваютъ измѣну исторической Россіи. 
И даже ежели, напримѣръ, еретикъ-эрефлянинъ (напримѣръ, 
какъ въ случаѣ того же Е. Родіонова) будетъ убитъ, напримѣръ, 
агарянами, то мученикомъ стать онъ не можетъ, ибо таково 
Ученіе Церкви. Священномученикъ Кипріанъ Карѳагенскій: «Не-
ужели, собираясь, они думаютъ, что и Христосъ находится съ 
ними, когда они собираются внѣ Церкви Христовой? Да хотя 
бы таковые претерпѣли и смерть за исповѣданіе имени, — 
пятно ихъ не омоется и самой кровью. Неизгладимая и тяж-
кая вина раздора не очищается даже страданіемъ. Не может 
быть мученикомъ, кто не находится въ Церкви».
Горе намъ, ибо за то, что «кругомъ измѣна, и трусость, и 
обманъ» война сія стала карой Божьй на насъ. Эрефляне явля-
ются антиподами великороссовъ, украинствующіе антиподами 
малороссовъ, а бѣлоруствующіе антиподами бѣлороссовъ. 
И становятся гибнущіе янычары Р. Ф. и Украины массово 
жертвоприношеніемъ для антихриста… своими собствен-
ными руками зазомбированные измѣнники истребляютъ 
другъ друга, а діаволъ и его каббалисты потираютъ ручон-
ки въ сторонѣ… 
Янычарами каббалистовъ запечатанные пентаграммой эреф-
ляне, бѣларуствующіе и украинствующіе могутъ перестать 
быть, только ежели очистятся отъ ересей, покаются во грѣхахъ, 
перестанутъ служить «жжж» власти и станутъ велико-, бѣло- и 
малороссами, а именно объединенными во Христѣ братьями 
и сестрами. Иного пути нѣтъ, не было и быть не можетъ. 
Дарованъ можетъ быть Царь и возстановлена можетъ быть 
церковная іерархія Господомъ Богомъ только, ежели мы будемъ 
достойны сего.
Православіе или смерть.
#Украинство@therussiantruth
#Звѣрь_багряный_666рф@therussiantruth
#Бѣлорусствующіе@therussiantruth

Она случайно заперлась в морозилке на работе. 
Но то, что произошло через несколько часов, — безценно! 
Женщина работала на мясокомбинате. Однажды, в конце своего 
рабочего дня она пошла в морозильную камеру, чтобы что-то 
проверить, но дверь случайно закрылась — и женщина ока-
залась заперта изнутри. 
Женщина кричала и стучала изо всех — сил, все было безре-
зультатно, — никто не мог ее услышать. Большинство рабочих 
уже ушли, а снаружи морозилки невозможно услышать, что 
происходит внутри. 
Пять часов спустя, когда смерть казалась уже неминуема, ох-
ранник завода открыл дверь, — и женщина чудом спаслась в 
тот день от смерти. 
Позже женщина спросила у охранника, почему он решил прове-
рить морозильную камеру в тот день, ведь это не входило в его 
обязанности. 
Охранник ответил: 
«Я работаю на этом заводе уже 35 лет, сотни людей приезжают 
и уезжают каждый день, но Вы одна из немногих, кто здоро-
вался со мной по утрам и прощался в конце рабочего дня. 
Многие относятся ко мне, так будто я невидимый… 
Сегодня, проходя мимо меня, Вы, как всегда, сказали мне 
«Привет». Но после рабочего дня я с любопытством заметил, 
что не услышал Ваше «пока, увидимся завтра», и не видел, 
чтобы Вы покидали территорию завода. Поэтому решил прове-
рить вокруг завода. Я так привык к Вашему «привет» и «пока» 
каждый день, ведь они напоминают мне, что я кому-то нужен. 
Не услышав сегодня Ваше прощание, я понял, что что-то 
случилось. Вот почему я везде искал Вас». 
Будьте смиренными, любите и уважайте тех, кто вокруг вас. 
Ведь мы никогда не знаем, что будет завтра. 
 Храни вас Господь!

Православная Русь 
Рассказ



1.
Сынок, если не будешь есть кашу, 
я позову Бабу Ягу!

Мама, ты думаешь она будет её есть?

2.

ВОЗ скомандовала - кремлядь под-
писала, но притормозила до 2025г, а 
может быть и раньше даст по газам. 
Там извращенцев видимо-невидимо.

3.

4.

Балерина Анна Павлова, 1912год
Русская красавица русской России

5.

6.

Это всё, что надо знать о рынке:
Без трусов – в одном ботинке!

7.

8.

9.
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